

Dieu est toujours prêt au pardon et ne se lasse jamais de l'offrir de façon toujours nouvelle et inattendue. Nous faisons tous l'expérience du péché. Nous ressentons fortement le poids du péché. Quand nous percevons la puissance de la grâce qui nous transforme, nous faisons l'expérience de la force du péché qui nous conditionne. Malgré le pardon, notre vie est marquée par les contradictions qui sont la conséquence de nos péchés. Dans le sacrement de la Réconciliation, Dieu pardonne les péchés, et ils sont réellement effacés, cependant que demeure l'empreinte négative des péchés dans nos comportements et nos pensées.

Pour comprendre ce qu'est l'indulgence prendre la comparaison d'un incendie.

L'incendie détruit le bâtiment : il faut éteindre le feu, cause de cette destruction. C'est le sacrement du pardon.

Mais l'incendie laisse d'autres traces. Après le passage du feu, il faut nettoyer le site inondé, il faut réparer les dégats... Telles sont les peines temporelles et l'indulgence qui les efface.

*Possibilité de se confesser chaque jour de la Neuvaine  
de 17 h 00 à 18 h 00 ou après les messes.*

**Qu'est-ce qu'une Porte Sainte ?**

Dans la symbolique de l'Année Sainte, la Porte Sainte signifie :

\* L'aboutissement d'un pèlerinage vers le Père qui nous mène "à nous laisser embrasser par la miséricorde de Dieu"

\* La confession que c'est le Christ qui est la Porte qui conduit au salut et à la communion avec Dieu.

\* L'affirmation que la miséricorde divine est un don gratuit que, néanmoins, nous avons à venir chercher auprès de Dieu par une "démarche" de foi personnelle et libre.

\* Le pèlerinage vers la miséricorde divine nous appelle à revenir chez nous en nous engageant "à être nous-mêmes miséricordieux comme le Père l'est avec nous.